

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Breckenheim am 08. November 2011

Fuß- und Fahrradweg über die Autobahnbrücke

Der Ortsbeirat Breckenheim fordert den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden auf, einen Fuß- und Fahrradweg über Umgehungsstraße und Autobahnbrücke (Hellgasse) zu schaffen.

Nach Errichtung von Leitplanken auf der Autobahnbrücke ist es für Fußgänger, Kinderwagen und Rollstuhlfahrer nicht möglich, gefahrlos diese zu überqueren. Dies ist nur über die bereits verengte Fahrbahn möglich. Für die Umgehungsstraße ist ein gekennzeichnete Fußgängerüberweg oder eine Ampelanlage erforderlich. (Siehe Gewerbegebiet Wallau)

Beschluss Nr. 0044

Der Antrag wird abgelehnt.

Verteiler:

101200
zdA

Scharf
Ortsvorsteher